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Lette ist an diesem Wochenende grün weiß geschmückt. Es ist endlich wieder 

Schützenfest. Ich bin ein totaler Fan. 

Vor 12 Jahren bei meinem ersten Schützenfest, war das noch anders, da kam 

ich mir fehl am Platz vor. 

Alle grüßen sich, stehen zusammen und reden miteinander. Und ich? 

Aber das Schöne ist beim Schützenfest, das habe ich gelernt, man bleibt nicht 

allein. 

Heute, 12 Jahre später stehe ich mit einem Kaltgetränk in der Hand wieder in 

verschiedenen Runden. Es wird gelacht, die Stimmung ist gut und wir 

quatschen über Gott und die Welt. Und alle sind willkommen. 

So wünsche ich mir auch meine Kirche vor: Ein Ort, an dem ich wahrgenommen 

werde, an dem eine Sprache gesprochen wird, die ich verstehe, und wo ich 

mich willkommen fühle. 

Kirche kann vom Schützenverein noch einiges lernen.  

Und morgen, dann ab zur Vogelstange. Vielleicht sieht man sich ja?! 
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